

DECLARACIÓN PÚBLICA CUT PROVINCIAL CHAÑARAL

Hoy, lunes 12 de septiembre 2022 El directorio de la Central Unitaria de Trabajadores (CUT Provincial Chañaral), expresa su irrestricto apoyo a los dirigentes de El Salvador quienes ante la sorpresiva ruptura de la mesa de Salud que conformaron con la Administración de Codelco Salvador, tomaron la decisión de extender una Huelga de Hambre que lleva más de 4 días como última medida para resolver la grave situación en que se encuentra la salud en el Campamento que administra la principal empresa pública de Chile.

Como Organización Sindical, nos preocupa la nula colaboración y atención prestada por los representantes de Codelco, sumado a la permanente ausencia del Gerente General Christian Toutin Navarro, a pesar de haber sido convocado a ella.

Por lo mismo y ante la compleja situación de salud que quedó en evidencia el pasado 8 de septiembre 2022, creemos que es imprescindible la definición de nuevos interlocutores por parte de Codelco, por lo que apoyamos la legítima exigencia de **solicitar la inmediata renuncia al Gerente General de la División Salvador SR. Christian Toutin Navarro**, y que llegue un nuevo gerente y tome las riendas de este asunto y devuelva a los habitantes, trabajadores y familias Salvadoreñas, la dignidad y disposición que le corresponden.

Finalmente rechazamos todo tipo de actos que atenten contra la dirigencia Sindical, estamos alerta y solicitamos a nuestra CUT NACIONAL CHILE interceder en la demanda que pone en riesgo nuestro presidente de la CUT PPROVINCIAL.

El Salvador, lunes 12 de Septiembre del 2022



Atte.

CUT Provincial de Chañaral